

学校だより

あいかわ

なかはら



令和4年 9月2日(金)  
愛川町立愛川中原中学校  
愛川町角田210  
Tel. 046 (286) 2710  
発行責任者 萩原 百合子

## 穏やかに2学期が始まりました

校長 萩原百合子

8月29日、2学期がスタートしました。始業式の朝、教室には担任の先生からのさまざまに工夫したメッセージが書かれていました。2学期に向けての思いを含め、イラストを何時間もかけて黒板に描いていたクラスもありました。昨年度は緊急事態宣言発令中でいろいろな行動制限がありましたが、本年度はコロナ禍前の通常な形に少し近づいたようです。感染予防のため3年生は体育館で、1、2年生は教室でリモートの始業式となりましたが、体育館も教室も整然と緊張感を持って式に臨んでいました。始業式後、夏休み中の部活動の大会やコンクールの表彰を行いました。賞状をとれたことは素晴らしいことです。しかし、賞状があるなしに関わらず、3年生の皆さんは精一杯自分の力を出し切り有終の美を後輩に見せてくれました。そこで、お互いを讃える拍手をして会を終わりました。その後の学級活動では、2学期に向けて担任からの話や夏休みの思い出を紹介しあったり、課題を提出したり、穏やかな2学期の始まりとなりました。どんな2学期になるか、とても楽しみです。

一方、全国的には新型コロナウイルスの感染者が相変わらず多く、これからの学校生活が不安でもあります。私たちができることは、最大限の感染予防対策をしながら、内容を工夫した学校生活を創っていくことだと思います。『手洗い』『マスク着用(外や運動時での着用は熱中症にならないように注意する)』『3つの密を避ける』を確実に行っていき、可能な限り、授業や部活動、各種行事等の教育活動ができるようにしていき、子どもたちの健やかな学びを保障したいと思います。

8月27日にPTA環境整備委員さんが中心となって2学期に向けて環境整備作業を行っていただきました。保護者の皆さまをはじめ、学校地域協働活動推進員・学校運営協議員の皆さま、NSC、青少年指導員、地域の皆さま、生徒の皆さん、先生方など多くの皆さまが集まり、暑い中作業を行っていただきました。あちこち生い茂っていた草と格闘していただき、校庭や花壇がとてもきれいになりました。ありがとうございました。おかげで2学期を気持ちよく迎えることができました。環境整備は安全な教育環境づくりのため、随時行っていくものです。今後も保護者・地域の皆さまにご協力いただきながら、生徒・教職員全員で整備していきたいと思ひます。

### <2学期の教育活動について>

- 1, 修学旅行について ・9月6日(火)~8日(木)に実施致します。
- 2, 紫陽祭について ・10月15日(土)に実施する方向で進めています。詳細は後日改めてご通知致します。
- 3, 2年生の職場体験 ・中止となりました
- 4, 登下校について ・コロナ禍での熱中症予防を考え、しばらくはジャージ登下校を可とします。現段階では、9月末までと考えていますが、気温が下がってきた時には変更もあります。その日の気温に合わせ、自分で考えて選んでください。

### 【お知らせ】 学校業務時間及び休日等の電話対応について

このほど、愛川町教育委員会から、教員が行うべき業務の見直しの一環として、学校業務時間外及び休日等の電話対応について指示がありました。愛川中原中学校では次のように改めさせていただきますので、ご理解とご協力をお願い致します。

【平日の電話対応】 7時50分~18時まで

【学校業務時間外及び休日等の電話対応】 原則として電話が繋がりません。

※緊急の場合は、愛川町役場・愛川町教育委員会にご連絡ください。



**9月の予定** ※8月30日から9月5日まで教育相談週間を実施しています。SC予定(6日,13日,20日,27日)

3日(土) 陸上厚愛総体、水泳・サッカー新人戦	10日(土) 卓球・ソフトテニス新人戦	18日(日) 剣道新人戦
中文連美術・技術展示発表(4日まで)	14日(水) 校内研究授業	21日(水) 立ち会い演説会・選挙
6日(火)~8日(木) 3年修学旅行	17日(土) バスケットボール・バドミントン新人戦	30日(金) 中間試験

# 厚愛総体

## ・コンクールを終えて

夏休みに、総合体育大会が行われました。各部活動が、全力を尽くして頑張る姿が見られました。皆様のお陰様で、本気で取り組むことができました。この経験は人生の糧となっていくと思います。多くの応援・サポートをありがとうございました。

サッカー部	1回戦勝利、練習の成果を出そうと、一生懸命頑張りました。	バドミントン部	個人 ベスト8 シングルス ダブルス ベスト12 シングルス 全員が最後まで諦めることなくシャトルを追いかけて、力を出し切ることができました。
ソフトテニス部	厚愛総体出場、3年生相手に暑い中、2年生を中心に頑張っていました。	剣道部	厚愛総体 男子団体 2敗 女子団体 優勝 男子個人準優勝 女子個人 優勝・準優勝 県央 男子団体ベスト16 女子団体 準優勝 男子個人 3位 女子個人 3位 県大会 女子団体 ベスト16 男子個人 1回戦敗退 女子個人 ベスト16
水泳部	厚愛総体 100m 背泳ぎ 第3位 100mバタフライ 第2位 50m 自由形 第3位 県央大会 8月13, 14日県総体へ進出しました!	卓球部	厚愛総体個人戦、普段通りの実力を発揮し、勝利しました。
男子バスケットボール部	1勝1敗、どちらの試合も接戦で、オフェンス・ディフェンスともに全力で走り抜き、最後まで戦うことができました。	吹奏楽部	県央吹奏楽コンクール 銅賞 厚木文化会館にて、練習の成果を発揮して一音一音気持ちを込めて演奏することができました。
女子バスケットボール部	厚愛総体出場、中原がリードしている場面や同点で進んでいる場面など、一人一人が粘り強く全力で最後まで戦うことができました。	美術部	厚愛美術部合同スケッチ大会 優秀賞 1名 奨励賞 1名 ぼうさいの丘公園で他校の美術部と合同で風景画のスケッチをしました。自然をじっくりと観察し、水彩画で素晴らしい作品を仕上げました。
女子バレーボール部	厚愛総体出場、3年生を中心に最後まで粘り強く戦うことができました。		

## 修学旅行に向けて スローガン：自主性～自らをさらけ出し、お互いを認めよう～

9月6日(火)～8日(水)2泊3日の日程で、3年生が京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきます。実行委員を中心に、一人一人が係の役割を持ち準備を進め、とても楽しみにしています。保護者の皆様をはじめ、多くの方々のご支援・ご協力のおかげで、修学旅行へ行けることを感謝しています。新型コロナウイルス感染予防対策をしっかりと行いつつ、中学校の良き思い出を作りたいと思います。

修学旅行担当

修学旅行実行委員長の生徒に、  
意気込みを聞きました!!



## 3年生の皆さんへ

まず、修学旅行に行くことができるのは、たくさんの方々のサポートのおかげだと思っています。本当にありがとうございます。私たち3年生は、今回の修学旅行に向けて実行委員が班長を中心に、各係がたくさん準備をしてきました。全員が周りと協力し、一人一人が最高の修学旅行を作り上げようとしています。また、修学旅行は「修学」なので、遊びに行くのではなく、京都・奈良に行くことができる貴重な体験を無駄にせず、学びながら楽しみ、メリハリを大切にしていきたいです。この110人で行ける最初で最後の宿泊体験なので、全員で、全力で楽しみたいと思います。

2学期は修学旅行に始まり、紫陽祭という大きな行事を控えています。3年生らしく後輩に誇れる姿を見せてもらいたいです。また、各個人にとっても大きな進路選択をする時期に入りました。行事だけではなく、日頃の授業に集中し、学力を向上させられる勉強の仕方を工夫していきましょう。次のステージに行くことが目的ではなく、そこで何をしたいのか、その先で何がしたいのかなど自分自身を見つめ直し、そのための努力を怠ることなく、全力で取り組みましょう。先生方も保護者と一緒に学校全体でみんなを支えていきます。クラス、学年みんなで頑張っていきましょう。

3学年主任